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  令和６年第５回教育委員会会議録 

日   時  令和６年４月24日（水）13時30分開会 14時30分閉会 

場 所 第二庁舎２階第５・６会議室 

出 席 委 員 

教育長  佐々木    智 

委 員  荒 井  由紀恵 

委 員  杉 本     功 

委 員  曙    嘉 輝 

委 員  柴 口  史 子 

欠 席 委 員 － 

事務局職員 

教育部長        松 崎  正 信 

教育部次長       中 島      肇 

教育部学校指導室長   赤 井  輝 人 

企画総務課長      井戸川  邦 彦 

学校教育課長      下 口  剛 彦 

学校給食センター長   髙 岸    徹 

書 記 企画総務課総務係    阿 部    健 

議 題 及 び 
議事の概要 

 別紙のとおり 
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１ 第５回教育委員会会議付議事件及び結果表 

 

令和６年４月24日（水）13時30分開会 

14時30分閉会 
 
 

事件番号 件    名 議決結果 

議案第１号 令和６年度学校運営協議会委員の委嘱について 原案可決 

議案第２号 
千歳市学校給食センター運営審議会委員の委嘱等に

ついて 
原案可決 

報告第１号 千歳市学校給食費条例施行規則の制定について 報告済 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会） 

令和６年第５回教育委員会会議を開催いたします。 

 

議案第１号及び議案第２号は、人事に関する議事であるため、秘密会にし

たいと考えますが、よろしいでしょうか。 

 （委員 一同了承） 

それでは、そのように取り扱いたいと思います。 

 

日程２ 会議録の承認について、お願いします。 

 

令和６年３月25日に開催されました令和６年第４回教育委員会会議は、議

案が２件ございました。 

議案につきまして、議案第１号 教育委員会職員の任免について、議案第２

号 千歳市教育委員会の権限に属する事務の補助執行に関する規則及び千歳

市教育委員会公印規則の一部を改正する規則の制定について、原案のとおり

ご決定いただいております。 

以上でございます。 

 

会議録の承認の件は、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

 

続きまして、日程３ 教育長の報告です。 

  

 今回、第５回の教育委員会会議となりますが、年度としては１回目の開催

となります。 

メンバーについて、赤井学校指導室長が新たに加わっておりますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 新年度に入り、学校では、コロナが収まり、何の制限もない形で活動が活

発化しており、中学校ではすでに修学旅行に行った学校や、今週行く学校も

あり、ほとんどの学校が４月中に実施することとなっております。 

 全国学力・学習状況調査が先週行われ、現在、自校採点を行っており、ゴ

ールデンウィーク明け頃には結果がまとまり、状況が見えてくることと思い

ます。 

 昨年１年間の取組の成果が見えてくることになるので、結果に期待してい

るところであります。 

 今年度当初の教員人事について、千歳市の特徴として、例年、一般教員の

他管内からの転入者や新規採用者の配置が多い傾向にありますが、令和６年

度につきましては、管内では一番多いものの、他管内からの転入者について

は、昨年度の３分の１程度にまで減りました。 

２ 議題及び会議の概要 
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また、新規採用者についても、管内の他市町に振り分けられ、その分、石

狩管内の教員が千歳市に転入される割合が増え、管内全体のバランスがかな

り解消されました。 

 こういった傾向が今後も続けばと思っております。 

 

次に、４月の定例校長会で話した事項について、報告させていただきます。 

（資料に沿って、次の内容について説明） 

１．「千歳市教育振興基本計画」の推進について 

２．令和６年度 重点取組事項について 

【令和６年度 重点取組事項】 

①授業改革による、読解力・記述力の向上 

～「探究型・対話型」授業の推進とＩＣＴ利活用の充実～ 

②ハイパーＱＵ検査を活用した学年・学級経営の充実 

③望ましい生活・学習習慣の定着に向けた学校・家庭・地域の連携強化 

  ～「小中連携・一貫教育」「学校運営協議会」「千歳市家庭生活宣言」

の推進～ 

３．令和６年度 学校教育重点施策の推進について 

（１）確かな学力の育成 

（２）情報教育の充実 

（３）いじめの防止・自他の命を大切にする教育の充実 

（４）学校と地域の連携・協働の推進＜ＣＳと地域学校協働活動の一体 

的推進＞ 

（５）学校段階間の連携・接続の推進（小中連携・一貫教育） 

（６）学校運営の改善（学校における働き方改革の推進） 

４．令和６年度 学校教育施策の推進について 

（１）学校施設の適切な管理  

（２）学校指導室による学校訪問  

（３）体力向上の取組  

（４）ふるさと教育の推進  

（５）外国語教育の推進  

（６）公立千歳科学技術大学との連携によるe-カレッジの参加促進 

（７）防災訓練・防災教育の充実  

（８）交通安全指導の徹底  

（９）特別支援教育の推進  

（10）不登校児童生徒への対応  

（11）児童生徒への虐待対応  

（12）スクールソーシャルワーカー（ＳＳＷ）の活用  

（13）学校図書館の充実と学校司書の活用  

（14）教職員の服務規律遵守の徹底 
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柴口委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 交通事故・違反の撲滅 

② 体罰・不適切な行為の根絶 

  ③ わいせつ事故の未然防止 

④ 個人情報管理の徹底・金銭事故の未然防止 

（15）埋蔵文化財センター及び市内埋蔵文化財等の学校教育における活用

について 

 

その他連絡事項は、記載のとおりです。 

私からの報告は以上でございます。 

 

何かご質問等はよろしいでしょうか。 

 

感想になりますが、今年の３月にもお話は伺っていたところですが、重点

取組事項として、「授業改革による、読解力・記述力の向上」、「ハイパーＱＵ

検査を活用した学年・学級経営の充実」、「望ましい生活・学習習慣の定着に

向けた学校・家庭・地域の連携強化」の３つが挙げられております。 

先だって、全国学力・学習状況調査が実施され、新聞等で問題も確認いた

しましたが、改めて、挙げられている３つの重点取組事項、特に「授業改革

による、読解力・記述力の向上」が非常に大事であると感じました。 

指標もとてもシンプルですので、校長会・教頭会を通して伝え、それが学

校の中で、どこまで先生方が意識の下で授業をしていただけるかということ

を考えると、やっていただきたいこと、千歳で課題であることそのものであ

りますので、改めて良いなと感じたところであります。 

 

色々な課題事項がありますが、その中で焦点を当て、そこに集中して取り

組むようにした方が分かり易く、石狩管内全体としても、重点事項が相当数

あったのですが、３つに絞ったことで、目標も明確に決まっており、現場の

先生方にも分かり易く、取組もしやすくなるのではないかと思っております。 

良い結果が出ることを期待しております。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

 

それでは、日程４ 議案に入ります。 

議案第１号 令和６年度学校運営協議会委員の委嘱について、事務局から

説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 
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学校給食センター長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第２号 千歳市学校給食センター運営審議会委員の委嘱等につ

いて、説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に日程５ 報告に入ります。 

報告第１号 千歳市学校給食費条例施行規則の制定について、説明をお願

いします。 

 

（千歳市学校給食費条例施行規則の制定について、議案書に沿って説明） 

 

補足となりますが、学校給食費条例は市長が制定し、規則についても同様

に市長が制定することとなっており、３月26日付けで市長決裁にて決定して

いることから、教育委員会会議においては、「報告」という形で説明をさせて

いただくものです。 

規程の中では、給食費の額を決定するのは市長であり、その際には告示と

いう形で、一般に見ることができる状態にするというようなことを規定して

おり、そういったルールを定めたものとなっております。 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

（一同「なし」の声） 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

 

これをもちまして、本日の教育委員会会議を終了します。 

（閉会） 

 


